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"La bêtise c'est de la paresse. La bêtise c'est un type qui vit, et il se dit : ça me suffit.  
Ça me suffit.  
Je vis, je vais bien, ça me suffit.  
Et il se botte pas le cul tous les matins en disant : c'est pas assez, tu ne sais pas assez de choses, 
tu ne vois pas assez de choses, tu ne fais pas assez de choses.  
C'est de la paresse je crois la bêtise. Une espèce de graisse autour du cœur qui arrive ; une 
graisse autour du cerveau.  
Je crois que c'est ça." 
 


